

Gran ayuda presta Agricultura al campesino dándole tractores

Dedica a estas labores el Ministerio más de 200 aparatos cobrando módica cantidad al agricultor

El ministro de Agricultura, señor Fidel Barreto, anunció que actualmente están prestando servicios a plenitud, más de doscientos tractores del Departamento en labores de roturación de tierras de campesinos pobres, y otras, comprendidas dentro del Plan de Mecanización Agraria del Presidente Batista.

Agregó el señor Barreto que dichas labores de mecanización se extienden prácticamente a todos los términos municipales de la República, en los que se brindan esos servicios a un costo mínimo, limitado

prácticamente al valor del combustible, y otros pequeños gastos de manipulación de dichos equipos.

Las mencionadas labores se realizan a través de Comisiones, integradas por el respectivo Alcalde Municipal, el Jefe del Puesto de la Guardia Rural y el Inspector Municipal de Agricultura, ante los cuales se presenta la correspondiente solicitud de servicios. En cuanto a la supervisión y control a cargo del Departamento, colaboran eficazmente en esas labores, según expresó también el propio señor Barreto, un grupo de altos funcionarios y técnicos del Departamento, entre los que figuran el Director General de Administración, señor Rafael Márquez Pijuan y el Jefe del Negociado de Maquinaria Agrícola, señor Roberto Valdés Montenegro.

Los servicios comprendidos en el mencionado Plan de Mecanización Agrícola General Batista, dijo también el Ministro, incluyen los trabajos de roturaciones de tierra, pases de grada, cruces, perforación de pozos, etc., a un costo, en cuanto a dichas labores de mecanización, de menos de cuarenta centavos por cordel de tierra tratado.

Según los cuadros estadísticos, demostrativos de los beneficios que en ese Plan están recibiendo nuestros agricultores, ya han sido roturados 453,630 cordeles de tierra; han sido cruzados 65,123 y se le ha pasado grada a 32,929 cordeles de tierra. Para esas labores se han invertido \$171,402.38 en todas las atenciones y se han recaudado \$210,534.47 habiendo un superavit de \$39,063.51, los cuales se aplican a reparaciones de esos equipos, y a la adquisición de otros nuevos para ampliar ese "Plan de Mecanización Agrícola General Batista", para que todos puedan recibir sus beneficios.

Costos reducidos

En estos servicios hay 205 tractores, e igual número de arados; 150 gradas y 81 perforadoras de pozos; incluyendo sus equipos accesorios de cada uno.

Los precios oficiales son de 38 centavos por rotura y cruce de tierras con estera Cartepillar y 36, ese trabajo con ruedas de goma. Pase de gradas 20 centavos por cordel. El uso de la perforadora de pozo fluctúa entre \$1.60 a \$2.50 por hora de trabajo.